

Segundo revés del team Cuba de béisbol en tope de fogueo en Asia

Image not found or type unknown



Gigantes de Yomiuri vs Cuba

Okinawa, Japón, 22 feb (PL).- El equipo Cuba que participará en el V Clásico Mundial de Béisbol cayó en la madrugada de este miércoles dos carreras por cero ante el club profesional japonés Gigantes de

Yomiuri.

La ofensiva antillana deslució ante el pitcheo nipón, con apenas cuatro indiscutibles conectados por Erisbel Arruebarrena (3-2) y Dayán García (3-2), este último consolidándose así entre los mejores bateadores de la alineación durante los juegos de fogueo en Okinawa.

Perdió el partido el lanzador matancero Yoennis Yera, mientras que el derecho Tyler Beede se adjudicó la victoria desde el plantel tokiota. También actuaron por Cuba Yariel Rodríguez (abridor) y Marlon Vega, en el cierre.

En la defensa, ambos elencos cometieron un error.

El tope amistoso frente al club más ganador de la Liga Central marca el cierre de la actuación cubana en la sureña prefectura japonesa de Okinawa con dos derrotas y dos triunfos.

La próxima parada del equipo de las cuatro letras será Miyazaki, donde este jueves (miércoles en la noche en Cuba) los espera otro duelo difícil contra los multicampeones Halcones de SoftBank.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/314474-segundo-reves-del-team-cuba-de-beisbol-en-tope-de-fogueo-en-asia>



Radio Habana Cuba